

ATHLÉTISME/MONTÉE DU MONT STE-ODILE À LA MARCHÉ

Un Weber record, un Mayer trop fort

Le champion de France Philippe Weber a établi ce vendredi matin un nouveau record de la montée du Mont Sainte-Odile en marche nordique, pendant que le marcheur athlétique Florian Mayer décrochait son 8^e succès d'affilée au scratch.

Un soleil radieux au départ de Klingenthal, sur les premiers contreforts du Champ du Feu, alors qu'une épaisse mer de nuages noyait la plaine d'Alsace : les 87 participants de la montée à la marche du Mont Sainte-Odile ont bénéficié ce vendredi matin de conditions idéales pour le 87^e anniversaire de la plus vieille épreuve athlétique d'Alsace.

« Je n'ai repris que fin octobre »

Une météo propice dont le septuple tenant du titre, le Strasbourgeois licencié dans les Vosges Florian Mayer, a profité pour prendre d'emblée la poudre d'escampette, alors que Benjamin Schmitt (ANA/SG Wantzenau), à court d'entraînement à cause de ses obligations professionnelles, s'est finalement contenté d'encourager les concurrents du bord de la route.

Le Wantzenauvien n'a d'ailleurs pas été le seul absent de marque : retenu par son métier, la quintuple gagnante Alejandra Ramirez-Gomez n'a pas pu défendre sa couronne.

Seul de bout en bout, "Flo" Mayer a digéré les 8.555 km, assortis d'un dénivelé positif de 475m, en 49'06", à distance de son record (45'56" en 2018), mais aussi loin devant un Denis Stabl victorieux en 2009 et second pour la troisième fois, après 2017 et 2021 (55'18"), et le Normand Nicolas Lomonier, 3^e (8^e au scratch en 1h01'58").

« Je n'ai repris l'entraînement que fin octobre, se satisfait le dé-

sormais octuple vainqueur. Après mon titre de vice-champion de France du 35km fin mai et ma 15^e place sur le 10000m Élite fin juin, une hernie discale m'a stoppé tout l'été. Puis en septembre, j'ai été malade, avant que le Covid ne me mette à plat. Alors, faire 49'06" en gérant mon effort, ce n'est pas si mauvais. Je vais me concentrer sur les "France" du 35km en mars, essayer de me qualifier pour la Coupe d'Europe en mai puis, plus tard, pour les JO de Paris. »

Schatz, Maison, Dimroci : joli podium

Alejandra Ramirez-Gomez forfait, Marie-Christine Schatz a vite trouvé le bon tempo pour chercher la 7^e place au scratch et son 3^e sacre – après 2010 et 2017 – en 1h01'18".

Ladjointe aux sports d'Oberrnai, qui a participé le 15 août à l'Ironman d'Embrun et, plus récemment, aux semi-marathons de Rosheim et Ottrott, s'impose de-

vant la Lingolsheimoise Sylvie Maison, triple tenante du titre du Paris-Alsace, 2^e en 1h04'49", et la cadette de l'ANA/SGW Elsa Dimroci, 3^e en 1h05'13".

Dans « une montée qui (la) favorise », elle s'est même muée en guide touristique. « J'ai été rattrapée par un marcheur (Nicolas Lomonier, NDLR) qui ne connaissait pas le parcours. Je l'ai renseigné et nous avons franchi la ligne ensemble. »

Neuf-Brisach annexe la marche nordique

En marche nordique, le CSL Neuf-Brisach a annexé trois des quatre premiers rangs. Pour son baptême, le champion de France Philippe Weber a fait coup double : victoire et nouveau record en 57'51". Il efface des tablettes le Suisse Pierre-André Perriard (58'25" en 2016) et devance son camarade de club, le tenant rhémois Jean-Luc Heckmann, champion du monde et de France

M50 en 2022, couronné en 2017, 2018 et 2021 et dauphin en 59'34", et le double lauréat 2014 et 2015, le Bas-Rhinois Didier Zerr, 3^e en 1h05'32".

« Ça faisait longtemps que je voulais venir ici, mais ça tombait toujours en même temps que le cross de notre club », se félicite un Weber qui s'est offert le luxe de ralentir sur la fin en vue du cross du CSLNB décalé à ce dimanche, mais aussi des "France" du 10 décembre à Nantes.

« Je lui laisse la victoire pour cette fois, le charrie Jean-Luc Heckmann qui espère conserver son sceptre M50 en Loire-Atlantique, mais pas seulement. Avec la championne de France 2022 Christiane Salvi, on aimerait faire un podium, voire le titre national, par équipes. »

Première marcheuse nordique en 1h12'02", la Normande Frédérique Bruneau complète le palmarès 2022.



Première victorieuse pour Philippe Weber sur les pentes du Mont Sainte-Odile, dans sa spécialité, la marche nordique, record de l'épreuve à la clé. Photo L'Alsace/Jean-Marc LOOS